
Protokoll der Vorstandssitzung vom 15.11.2004

Teilnehmer: 1. Vorsitzender Rainer Majewski
2. Vorsitzender Klaus Werner
Geschäftsführer Jürgen Arend
Schatzmeister ...
Ehrenvorsitzender Erich Kinscher
Beisitzer ...
Leichtathletik Uwe Hilmer
Tennis ...
Tischtennis ...
Gymnastik Ursel Kellmann
Gymnastik II ...
Gymnastik, Spiel u. mehr ...
Volleyball(Breitensport) Elisabeth Reinkober
Seniorenbeauftragte ...
Schriftführerin  Inge Werner
Pressewart Martin Haak

Erich Kinscher, der die Baumaßnahmen leitet, war zur Sitzung gekommen, um den
Sachstandsbericht für das DJK-Haus zu geben. Die Arbeiten liegen im Zeitplan, es muß
umgehend eine Ausschreibung für die Heizungsarbeiten erfolgen. Er gab noch einmal
zu bedenken, dass die Kosten für die Baumaßnahmen durch Eigenhilfe gesenkt werden
können und bat um Überlegungen, wer z.B. für Fliesenlegen, Elektriker- oder
Deckenarbeiten in Frage käme.
Für Veranstaltungen kann das Haus ab Mitte Dezember in Anspruch genommen
werden, allerdings ohne Küchenbenutzung. Mit der Fertigstellung des Anbaus und der
vollständigen Nutzung ist ab Mitte April 05 zu rechnen.

Man bespricht daraufhin noch einmal die Dezember-Termine. Die Nikolausfeier soll in
diesem Jahr dezentral, in jeder Fachschaft separat, durchgeführt werden. Ebenso
werden die Weihnachtsfeiern der einzelnen Gruppen außerhalb stattfinden.

Jürgen Arend erwähnt in diesem Zusammenhang, dass er in Kürze wieder eine Tanz-
veranstaltung durchführen will.

Noch einmal auf den Hanselauf angesprochen, erklärt Rainer Majewski, dass der
Überschuß von der Veranstaltung ähnlich wie in den Vorjahren ist.

Für das nächste Jahr sollten Teams geworben werden, die am Hanselauf teilnehmen.



An weiteren Terminen stehen an:

Der nächste Dämmerschoppen der Herz-Jesu-Kirche fndet am 18.12.04 statt. Hierfür
sind Helfer von der DJK angefragt. Voraussichtlich werden Frauen aus der
Gymnastikgruppe den Termin übernehmen.

Am 16.01.05 findet das nächste Hallensportfest der DJK in Dortmund in der Helmut-
Körnig-Halle statt. Hierfür sind Helfer in größerer Anzahl erforderlich, vor allem auch
Aufsichtspersonen. In diesem Zusammenhang erwähnt Uwe Hilmer, dass die
Mietkosten für die Halle bei 720 € geblieben sind.

Das DJK-Bundessportfest findet 2005 in Münster statt, und zwar vom 26.05. -
29.05.05.

Am 30.04 oder 01.05. wird in Brambauer ein sogenannter Mailauf stattfinden, der vom
BV und der DJK gemeinsam veranstaltet wird. Die DJK soll u.a. 2 Kuchenstände
aufbauen und bewirtschaften. Die Erlöse aus der Veranstaltung werden geteilt.

Uwe Hilmer berichtet noch, dass er am 16.11.04 bei der Stadt Olfen einen Termin hat,
bei dem die Verantwortlichen Erläuterungen in Bezug auf den Bau ihrer Kunststoffbahn
im Stadion geben werden. Klaus Werner wird an dem Termin teilnehmen.

Die nächste Sitzung wird für den 13.12.04, 19.30 Uhr, terminiert.

Brambauer, den 22.11.2004

Inge Werner


